

Protokoll

über die öffentliche Sitzung des Kingergartenausschusses der Gemeinde Kröppelshagen-Fahrendorf am Montag, dem 18.03.2013, 19.30 Uhr in Kröppelshagen-Fahrendorf (Gemeindehaus) – Nr. 3/2013

Anwesend: Ausschussvorsitzende Sabine Schratzberger-Kock
Stellv. Vorsitzende Gudrun Lübbers
Mitglied Carsten Soltau
Mitglied Katja Wulf
Mitglied Erhard Bütow
Mitglied Otto Roland Gärtner
Mitglied Karl-Heinz Mevs

Es fehlt: keiner

Gäste: Stellv. Mitglied Christel Bathke
Kindergartenleiterin Antje Aderhold
Stellv. Mitglied Sabine Merkel

Protokollführerin: Christel Bathke

Zu Top 1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Die Ausschussvorsitzende, Sabine Schratzberger-Kock, eröffnet die öffentliche Sitzung des Kingergartenausschusses um 19.35 Uhr, begrüßt die Anwesenden und stellt fest, dass

- die Mitglieder des Kingergartenausschusses durch schriftliche Einladung vom 07.03.2013 ordnungsgemäß eingeladen worden sind,
- Zeit, Ort und Tagesordnung der Sitzung öffentlich durch Aushang bekannt gemacht worden sind,
- der Kingergartenausschuss beschlussfähig ist, da mehr als die Hälfte der gesetzlichen Anzahl der Mitglieder anwesend ist.

Zu Top 2. Änderungen/Ergänzungen der Tagesordnung

Die Vorsitzende möchte als TOP 9: „Mittagessen in Krippe und Elementarbereich“ aufnehmen und „Anfragen und Mitteilungen“ auf TOP 10 verschieben. Die abgeänderte Tagesordnung wird einstimmig genehmigt. Sie lautet wie folgt:

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit
2. Änderungen/Ergänzungen der Tagesordnung
3. Beschlussfassung über den Ausschluss der Öffentlichkeit für nichtöffentlich zu behandelnde Tagesordnungspunkte
4. Änderungen/Ergänzungen zur Niederschrift der Sitzung v. 18.02.2013 - Nr. 2/2013
5. Bericht der Kindergartenleitung
6. Bericht der Vorsitzenden
7. Zukünftige Abrechnung des Essensgeldes
8. Einrichtung einer Krippengruppe in Kröppelshagen

- 8.1 Bericht aus dem Lenkungsausschuss „Erweiterung KiTa Sonnenblume“
- 8.2 Sachstand Personalsuche
- 8.3 Bericht aus dem Arbeitskreis „Satzung“
- 8.4 Informationsabend am 21.03.2013
- 8.5 Richtfest
- 9. Mittagessen Krippe und Elementarbereich
- 10. Anfragen und Mitteilungen

Zu Top 3. Beschlussfassung über den Ausschluss der Öffentlichkeit für nichtöffentlich zu behandelnde Tagesordnungspunkte

Es können alle TOPe öffentlich behandelt werden.

Zu Top 4. Änderungen/Ergänzungen zur Niederschrift der Sitzung vom 18.02.2013 – Nr. 2/2013

Zu TOP 6 muss es heißen, dass in die ARGE zur KiTa-Satzung Frau Antje Aderhold und nicht Frau Katja Wulf neben Frau Schratzberger-Kock, Herrn Carsten Soltau und Herrn Fabian Harbrecht gewählt wurde.

Ansonsten wird die Niederschrift der letzten Sitzung vom 18.02.2013 genehmigt.

Zu Top 5. Bericht der Kindergartenleitung

Die Sonnenkinder haben den Winter verabschiedet und den Frühling begrüßt, obwohl das Wetter nicht mitspielte. Momentan ist der Rodelberg die liebste Spielstätte. Die Blumenkinder behandeln den Regenwald. Vielleicht kann hierzu ein Besuch im Schmetterlingsgarten in Friedrichsruh erfolgen? Da das alte Kindergartenschild marode ist, soll ein neues unter Einbeziehung von Kindern und Eltern in die Entwürfe hergestellt werden.

Es ist ein Kind aus Dassendorf angemeldet worden, dass kein „Deutsch“ spricht. Das andere polnische Kind bekommt jetzt zusätzlichen Sprachunterricht in Aumühle, um es für die Schule „sprachfit“ zu machen.

Es wird dringend ein sogenannter „Springer“ benötigt. Vor kurzem waren 2 Mitarbeiterinnen gleichzeitig krank. Wenn die Krippe noch dazu kommt, ist ein solches Fehlen nicht aufzufangen.

Zu Top 6. Bericht der Vorsitzenden

Frau Schratzberger-Kock teilt den Anwesenden mit, dass bedauerlicherweise immer noch nicht alle von uns gestellten Fragen vom Amt beantwortet wurden.

Bezüglich abgelehnter Integrationsmaßnahmen teilt das Amt mit, dass lediglich für die betroffenen Eltern die Möglichkeit besteht, Widerspruch einzulegen.

Bezüglich der auswärtigen Unterbringung Kröppelshagener Kinder ist insbesondere noch die Frage offen, wie sich genau das Verfahren gestaltet, insbesondere welche Nachweise die Eltern erbringen müssen und wie diese überprüft werden.

Außerdem wartet der Ausschuss dringend auf die Beantwortung der Frage, wieso nicht zumindest für die 3 Kinder von 3 – 6 Jahren, die derzeit in einer auswärtigen Einrichtung 5 bzw. 7 Stunden täglich betreut werden, ein bedarfsgerechter Platz angeboten werden kann, obwohl unsere KiTa ~~ist~~ seit Jahren von 8 bis 15 Uhr (seit einiger Zeit sogar ab 7 Uhr) geöffnet hat.

Zu Top 7. Zukünftige Abrechnung des Essensgeldes

Da das AHEG momentan nicht in der Lage ist, die Abrechnung durchzuführen, bleibt alles wie bisher. Sie läuft über das „Sterntaler“-Konto und wird zum neuen Kindergartenjahr von Frau Katja Wulf vorgenommen.

Zu Top 8 Einrichtung einer Krippengruppe in Kröppelshagen:

Zu Top 8.1 Bericht aus dem Lenkungsauss. „Erweiterung KiTa Sonnenblume“

Da Herr Jörg Krieger aus Kröppelshagen fortgezogen ist, muss ein neuer stellvertretender Vorsitzender gewählt werden. Herr Dietrich Hamester ist für dieses Amt vorgeschlagen und Frau Annegret Burmeister soll als Ausschussmitglied für Herrn Hamester nachrücken. Beide müssen noch von der Gemeindevertretung bestätigt werden.

Wegen des Wetters stagniert der Bau der Krippe, aber es wurden bereits verschiedene Baumaterialien ausgesucht und auch der Außenbereich ist in Planung.

Zu Top 8.2 Sachstand Personalsuche

Es sind Bewerbungen von 11 Erzieherinnen und von 13 Pädagogischen Assistentinnen eingegangen. Das Amt trifft jetzt eine Vorauswahl und im April wird es dann die ersten Vorstellungsgespräche geben. Hieran werden neben dem Bürgermeister und der Kindergartenleitung die Vorsitzenden des KiTa-Ausschusses und des Finanzausschusses teilnehmen.

Zu Top 8.3 Bericht aus dem Arbeitskreis „Satzung“

Mitte April wird uns vom AHEG ein/e Mitarbeiter/in zur Seite gestellt, um die Satzung der KiTa zu überarbeiten.

Zu Top 8.4 Informationsabend am 21.03.2013

Neben den Aushängen und den Hinweisen auf der Homepage haben alle Eltern von Kindern im Alter von 0 – 3 Jahren vom AHEG eine Einladung zum Infoabend erhalten.

Zu Top 8.5 Richtfest

Aus Witterungsgründen kann noch kein konkreter Termin genannt werden.

Zu Top 9. Mittagessen in Krippe und Elementarbereich

Der Caterer übernimmt bei Abnahme von bis zu 10 Essen keine Wärmegarantie. Aus diesem Grunde wird empfohlen, ein Wärmegerät in Werte von € 130,- bis 150,- anzuschaffen, ebenfalls ein Speisethermometer. Von jedem Essen muss eine Probe eingefroren werden und über einen gewissen Zeitraum aufbewahrt werden.

Der KiTa-Ausschuss empfiehlt, 2 Warmhaltegeräte (Krippe und Elementarbereich) anzuschaffen. Abstimmungsergebnis: einstimmig dafür.

Im neuen Kindergartenjahr sollen die Eltern nur zwischen „ja“ und „nein“ zum Essen entscheiden können. Das ist leichter zu handhaben und abzurechnen.

Die Abstimmung erfolgt einstimmig für diesen Entscheid.

Über eine Preiserhöhung beim Essensgeld informiert Frau Aderhold die Eltern direkt.

Zu Top 10. Anfragen und Mitteilungen

Frau Lübbers berichtet, dass auf dem Spielplatz Hohenhorner Weg ein Spielgerät (Bagger) kaputt ist.

Frau Schratzberger-Kock berichtet, dass ein stellvertretendes bürgerliches Ausschuss-Mitglied am nichtöffentlichen Teil *nicht* teilnehmen darf, es sei denn es ist in der Sitzung offizieller Vertreter.

Am 13. Mai 2013 ist die nächste Ausschusssitzung.

Frau Schratzberger-Kock schließt die Sitzung um 20.40 Uhr.